

Fotonoticia 25-10-2022



Exposición en homenaje al Día Internacional de la Mujer Rural

El Aeropuerto de La Gomera acoge la exposición “Mujeres de una isla rural”

El Aeropuerto de La Gomera acoge hasta el próximo 7 de noviembre la exposición “Mujeres de una isla rural”, enmarcada dentro de los actos programados por la Asociación de Mujeres Gara para conmemorar el Día Internacional de la Mujer Rural, que se celebra cada 15 de octubre.

El objetivo de esta exposición, que incluye 11 fotografías y 11 biografías, es reconocer “a una nutrida representación de mujeres que tienen en común sus raíces y su vinculación a una isla rural como es La Gomera”, han señalado desde la asociación. En la muestra se pueden ver fotografías de escritoras, emprendedoras, futbolistas, modelos y copilotos de carreras de coches, así como una imagen de la notaria más joven de Canarias o de la rectora de la Universidad de La Laguna (ULL). Un conjunto de “mujeres del panorama actual, triunfadoras, que han logrado sus objetivos profesionales perteneciendo a una isla rural”.